

El Ayuntamiento de Arroyomolinos incluye la compra de material escolar en las ayudas del Plan Social para vecinos y familias a los que la crisis sanitaria les ha dejado sin recursos

Dicho plan prevé también ayudas económicas directas a los afectados, para que puedan pagar la compra, la luz, el agua o los medicamentos

30 abril 2020.- El Ayuntamiento de Arroyomolinos ha decidido incluir la compra de material escolar en las ayudas del Plan Social para vecinos y familias a los que la crisis sanitaria les ha dejado sin recursos que está en marcha desde el pasado 20 de abril.

La idea es que todas aquellas familias que, como consecuencia de la crisis sanitaria, han dejado de generar ingresos y se han quedado sin recursos económicos para afrontar su día a día, puedan solicitar material a la Concejalía de Educación a través del correo electrónico infoeducación@ayto-arroyomolinos.org.

De esta manera, para los nuevos afectados por la crisis sanitaria, se repartirá material escolar básico como folios, libretas, bolígrafos, lápices... para aquellos vecinos que así lo soliciten.

“Entendemos que estas ayudas también son urgentes y de primera necesidad. Los niños no pueden ir a clase y están teniendo que seguir sus clases desde sus casas y no puede ser que por una quiebra en los ingresos familiares como consecuencia de la situación que estamos viviendo, pueda haber niños que no pueden continuar con su formación”, ha asegurado la alcaldesa de Arroyomolinos, Ana Millán.

Este Plan Social nace ante la situación generada por el COVID-19, en el que muchas familias han visto cómo su situación económica ha resultado mermada, bien porque han perdido su trabajo, se han visto afectados por un Expediente de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) y aún no han cobrado la prestación que les corresponde, o son autónomos y desde el 14 de marzo no han generado ningún tipo de ingreso.

Este plan prevé ayudas económicas directas a los afectados, para que puedan pagar la compra, o servicios básicos de una casa, como son la luz, el agua o que puedan atender la compra de medicamentos.

Además, el Ayuntamiento arroyomolinense, a través de la Concejalía de Educación, ha puesto también en marcha un servicio por el que, en colaboración con los centros educativos de la localidad, llevarán a casa de cada alumno los libros o el material escolar que, como consecuencia del cierre debido al Covid-19, se quedó en las aulas y que necesitan para poder continuar sus estudios desde casa.

Será solo en aquellos casos, más urgentes, en los que, de verdad, no quede más remedio para que puedan seguir avanzando contenidos. “De momento hemos recibido unas 400 peticiones, sobre todo de alumnos de primaria, que son los que menos digitalizado tienen el material”, ha concluido Ana Millán.